## environnement

## Ordures ménagères: une tendance à la baisse

Biodéchets, nouvelle gendarmerie et déchetteries : Éric Cusey, président du Syndicat mixte à la carte a fait le tour des points importants de l'année à venir.

ric Cusey, le président du Syndicat mixte à la carte du Haut Val de Sèvre (SMC) est revenu le 23 janvier dernier sur le nouveau fonctionnement du syndicat, « critiqué par des élus mais pleinement assumé avec le recrutement de la nouvelle RH. Je me demande pourquoi on ne l'avait pas fait avant ».

Le recrutement de la responsable des relations humaines avait fait l'objet d'une création de poste en décembre 2022, le SMC employant 80 personnes. Cette décision avait été votée à l'unanimité.

Par ailleurs, dans un courrier envoyé aux habitants en fin d'année, le président avait évoqué la loi Agec (Antigaspillage pour une économie circulaire), qui rend désormais obligatoire le tri à la source des biodéchets.

## Des composteurs individuels et collectifs pour répondre à la réglementation

Des solutions seront déployées par le Syndicat mixte à la carte du Haut Val de Sèvre et Sud Gâtine (SMC) dans les mois qui viennent pour répondre à la réglementation. Le SMC a déjà équipé un bon nombre de foyers de composteurs indivi-



Au centre, le président du SMC, Éric Cusey, a évoqué les points importants de l'année à venir lors de la cérémonie des vœux. (Photo NR)

duels. Le Syndicat va poursuivre ses actions de compostage individuel et collectif en 2024 et 2025 et des solutions complémentaires seront développées, notamment pour le centre-ville ancien de Saint-Maixent-l'École.

Concernant la production de déchets, la tendance à la baisse est encourageante: « Avec le tri à la source des déchets alimentaires, la diminution des ordures ménagères ne pourra que se confirmer. »

Le président est revenu également sur la mise en place de nouveaux horaires à la déchetterie avec quelques samedis de repos pour les employés. Éric Cusey a déclaré que « le sujet des déchetteries devrait être tranché cette année ».

## Gendarmerie : les travaux en bonne voie

Dans un autre registre, il a annoncé que « les locaux de la nouvelle gendarmerie seront achevés » en 2024. En effet, le SMC a plusieurs compétences dont la gestion des bâtiments de la gendarmerie de Saint-Maixent-l'École. Cela représente un bâtiment administratif et vingt logements de fonction. Un permis de construire a été déposé pour la construction de huit nouveaux logements. Les travaux ont

commencé en octobre 2022 et devraient prochainement se terminer pour un budget de 1.807.000 € HT (2.168.400 € TTC).

Éric Cusey a aussi salué les élus nouveaux arrivants au sein du bureau. En 2023, trois démissions de conseillers communautaires ont été enregistrées au sein de la CCHVS. Ils ont été remplacés par Didier Jollet et Dominique Annonier (titulaire et suppléant). Concernant la communauté de communes Parthenay Gâtine, Jean-François Lhermitte, maire de Saint-Germier, a remplacé un conseiller démissionnaire il y a quelques semaines.